

調べたテーマについて発表する
2年生
=白鷹町・荒砥高

見つけた課題 こう解決



高校生が研究 成果発表

食欲、パジャマ…
荒砥 校で開き、2年生21人が5組に分かれ、関心をもつたテーマについて1、3年生に発表した。色が食欲に及ぼす影響を調べた3人は、白米、ヨーグルトといった本來、白い食べ物を赤、青、緑の3色に着色し、教職員に食べてもらつて食欲との関係を調べた。同じ緑色でも、メロンソーダなど過去に飲食した経験があるものがイ

白鷹町の同

校

で開き、2

年生21人が5組に分か

れ、関心をもつたテーマ

について1、3年生に発

表した。

パジャマの存在意義に

について発表した5人は、

就寝時の着用率や着る・

着ないの理由について学

内アンケートで調べた。

教職員からは「パジャマ

の素材に関する考察も聞

きたい」「寝心地の違

い」を自分たちで実験するの

とアドバイスを受けてい

長井市の長井工業（河村一郎校長、193人）と、白鷹町の荒砥高（地主佳子校長、59人）の学習成果発表会が19日、長井、白鷹両市町内でそれぞれ開かれ、生徒たちが自ら設定し、取り組んできた研究テーマについて紹介した。（上妻大晃）